

20 de junio de 2019

## **USD 3.800 MILLONES DE INVERSIÓN MINERA HASTA 2021 DARÁN MÁS PROSPERIDAD AL ECUADOR**

El aprovechamiento responsable de los recursos es parte primordial del Plan de Prosperidad por su impacto positivo en la inversión productiva -generadora de empleo- y en el nivel de exportaciones. En este sentido, la minería es de gran importancia ya que se prevé inversiones por alrededor de USD 3.800 millones hasta el 2021.

Ecuador, al tener una economía dolarizada, necesita del ingreso de divisas. La minería tiene un efecto positivo en las balanzas de pagos y comercial, a través de mayores volúmenes de exportación, reservas internacionales y liquidez en general. Se estima que, hasta el 2021, se obtengan ingresos por ventas al exterior por unos USD 3.660 millones consolidándose así como una de las exportaciones no petroleras más importantes del país. De esta forma, el sector minero crecería del 1,6 % del PIB, que representó en el 2017, al 4 % en el 2021.

Por estas razones, el Gobierno Nacional impulsa una minería responsable, ambiental, económica y socialmente, enfrentando las actividades ilegales que causan pérdidas. Bajo estos criterios, se desarrollan proyectos estratégicos de segunda generación, pequeños y artesanales, que cuentan con más de 30.000 empleos directos e indirectos.

El Estado ecuatoriano podría recibir hasta el 2021 más de USD 800 millones por impuestos, recursos que servirán para fortalecer más la inversión social.

En el 2018, de la cifra récord que obtuvo el país en inversiones (USD 1.401 millones), la explotación de minas y canteras representó más del 50%, gracias a su aporte de USD 742 millones.

La industria minera es una fuente de prosperidad económica para las zonas rurales y pobres del país y será uno de los principales motores que impulse un crecimiento sólido y sustentable del Ecuador; un futuro con más prosperidad para los ecuatorianos.